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FD IV.2.5 Ahrensburg, 10.12.2019 

Beitrag für die UA-Sitzung am 11.12.2019; 
Bericht unter TOP 11 zum Thema:  

Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag AN / 080 / 2019  
Bau eines Basketballfeldes auf dem Bolzplatz Ahrensburger Kamp 

Der Bolzplatz Ahrensburger Kamp befindet sich auf einer im Bebauungsplan ausge-
wiesenen Spielplatzfläche in einem allgemeinen Wohngebiet.  
Ein vollwertiger Basketballplatz, der eine organisierte Sportnutzung ermöglicht, ist 
baurechtlich durch die Spielplatzausweisung nicht abgedeckt. 
Der Bau eines Basketballfeldes mit nur einem Korb ist nach Rechtsprechung hinge-
gen auf einem Spielplatz zulässig. 

Die im Haus durchgeführte Schalltechnische Berechnung hat ergeben, dass beim 
Bau eines Basketballfeldes mit einem Korb, das Bespielen zwischen 6:00 und 22:00 
Uhr zulässig wäre.  
Beim Bau eines Platzes mit 2 Körben wären die Nutzungszeiten auf werktags 8:00 -
20:00 und sonn- und feiertags auf 9:00 – 13:00 Uhr und 15:00 – 20:00 Uhr zu be-
schränken. 

Als Belag für Basketballfelder im Freien werden vorzugsweise Asphalt oder  
Kunststoffböden verwendet. Kunststoffböden können aufgrund ihrer Anfälligkeit ge-
genüber Vandalismus nicht für frei zugängliche Anlagen empfohlen werden. 

Um den Bedarf an dem Basketballfeld einschätzen zu können, wurde veranlasst, die 
Nutzerzahlen im Einzugsgebiet des Standortes zu ermitteln. Die Daten liegen noch 
nicht vor. 

Die Kosten für ein Basketballfeld mit 2 Körben belaufen sich auf 112.000 € brutto. 
Für den Bau eines Feldes mit einem Korb werden die Kosten auf 80.000 € brutto ge-
schätzt.  

Die Verwaltung empfiehlt, für das Jahr 2020 den Bau eines Basketballfeldes mit ei-
nem Korb vorzusehen. Als Belag wird Asphalt gewählt. Die Baukosten betragen vo-
raussichtlich 80.000 € brutto. Die Mittel sollten mit einem Sperrvermerk versehen 
werden, da die Herstellung nur bei einer angemessenen Zahl an Nutzern durchge-
führt werden soll, derzeit aber noch keine Nutzerzahlen vorliegen.  

Die ermittelten Nutzerzahlen werden dem Umweltausschuss bekannt gegeben, so-
bald sie vorliegen. 

Hauke Schmidt 
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